

Football/Tournoi national de détection des U17

Les 20 présélectionnés de Franceville connus

Serge A. MOUSSADJI
Franceville/Gabon

LE superviseur de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Raphaël Nzamba Nzamba, a dévoilé, hier, la liste des U17 qui ont été retenus après le tournoi national de détection dans cette catégorie d'âge. Pour mémoire, quatre équipes, logées dans le groupe D basé à Franceville, se sont affrontés pendant trois jours. Soit Mikoumou (Koula-Moutou), Akademos (Franceville), Real Ivindo (Makokou) et Bagombe (Moanda). Rien n'aura été épargné aux représentants de la Fégafoot.

« L'une des grosses difficultés à laquelle nous avons été confrontée est que certains éléments que nous avions repérés n'étaient pas de la catégorie. Simplement parce que les dirigeants voulaient voir un de leurs poulains intégrer la sélection nationale des U17. Heureusement, des dirigeants et des joueurs que nous avons approchés ont honnêtement reconnu que certains avaient plus des 17 ans requis », a expliqué, hier, le superviseur de la Fégafoot.

Le problème est que quelques-uns des recalés figurent au nombre des meilleurs jeunes de ce tournoi de détection à Franceville. « Nous allons certainement les proposer pour la sélection des U20, parce que nous avons senti qu'ils ont un potentiel », a poursuivi Raphaël Nzamba Nzamba.

Cette situation a touché tous les postes. « Il y avait un nombre défini de gardiens, défenseurs, milieux de terrain et attaquants à trouver. » Certains ont surtout été retenus parce qu'ils avaient l'âge requis. Ce qui n'interdit pas quelques bonnes surprises lors du tournoi final qui se déroulera, dans quelques semaines, à Libreville.

Les 20 jeunes qui ont été retenus restent, pour le moment, en regroupement dans le chef-lieu alto-gabonais. Où ils doivent affronter, aujourd'hui, une sélection du Haut-Ogooué. Après, ils rallieront la capitale gabonaise où ils subiront d'autres tests et matchs. Au terme de ce parcours, les meilleurs éléments issus du groupe D de Franceville intégreront une nouvelle présélection. Cette dernière sera opposée aux sélections des provinces qui n'auront pas abrité ce tournoi de détec-



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Le superviseur des U17 dans le Haut-Ogooué, Raphaël Nzamba Nzamba.

tion. Puis, viendra le choix définitif de ceux qui pourront intégrer les Panthéreaux et participer à la CAN U17.

« Il faut reconnaître que ces trois jours nous ont permis de nous rendre compte que

l'absence de championnat dans cette catégorie handicape ces petits. Car, nous avons vu que ces jeunes progressaient au fur et à mesure que les jours passaient. Parce qu'ils jouaient, parce qu'ils se découvraient », a

indiqué Nzamba Nzamba. Un point sur lequel il faudra bien se pencher.

La liste des 20 présélectionnés :

1- NGOUANDJILA Peniel (

- Bagombe, défenseur)
2-NDZOMBI ITSOGA Melchicedec (Bagombe, défenseur)
3-OKIENI Darlin (Bagombe, défenseur)
4-MVIANNE NNO Fred (Real Ivindo, défenseur)
5-BINET Evaret(Real Ivindo, défenseur)
6- DJOE Therence (Akademos, défenseur)
7- TSIBA NGOUBILI (Mikoumou, défenseur)
8- MAKAPANI Priva (Bagombe, milieu)
9- NDALA DAN Fred (Bagombe, milieu)
10- INGOMBET Junior (Real Ivindo, milieu)
11- MAKITA MALONGA (Mikoumou, milieu)
12- MOUSSONGO NGOUAKOUMA (Mikoumou, milieu)
13- BOUNDOUKOU MBONGO (Mikoumou, milieu)
14- OYOUMI YONNI(Bagombe, attaquant)
15- EDZANG DAN (Real Ivindo, attaquant)
16- NDOUMBI Kevin (Akademos, attaquant)
17- NGOUA OBI BAYI (Akademos, attaquant)
18- MAYI DIABI Youssouf (Mikoumou, attaquant)
19- BIFANE MBA (Real Ivindo, gardien)
20- WAVE BOUKAMBA (Mikoumou, gardien)

Poule A/Le point de la 3e et dernière journée

AC Gabao termine en tête

PSNB
Libreville/Gabon

EN battant le CF Mounana (3-1), lors de la 3e et dernière journée du tournoi national U 17, disputé, mercredi dernier, au stade annexe d'Angondjè, l'AC Gabao, avec 9 points +6, termine en tête du groupe A, basé à Libreville. La victoire des jeunes d'Owendo est celle de tout un groupe, grâce aux réalisations d'Yvan Tchico, Améke sur penalty, et Avililano. Les jeunes Mounanais, quant à eux, vont sauver l'honneur sur penalty par Mora Kam-bangoye.

Avec trois succès pour autant de sorties, l'AC Gabao

est talonné par Académie club de Libreville (ACL), qui totalise 6 points +3 et tombeur en seconde heure, de l'Étoile du 30 octobre de Kango, sur le même score de 3-1. Menés par les jeunes de Kango, après le but inscrit par Synclair Tounet, les "Académiciens" vont refaire leur retard par Matsebangoye, avant d'aggraver le score par Van Mobili et Djimi Bitenkeu.

Les deux dernières places de cette poule, qui a regroupé quatre clubs qui se connaissent au niveau de la Ligue de l'Estuaire, ont été occupées par le CF Mounana (3e, 1 point -4) et Étoile du 30 octobre de Kango (4e, 1 point -5). Mais l'objectif de ce tour-



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Rencontre ACL-Étoile du 30 octobre de Kango lors de la dernière journée.

noi national U 17 par la Fégafoot, avec le concours de la Fifa, était de détecter les meilleurs jeunes.

Pour ces derniers, il fallait livrer un bon football durant toute la complétion,

lancée le samedi 25 février écoulé, afin de permettre aux superviseurs d'avoir un bon regard sur ce

groupe A. Au-delà des résultats sur le terrain, Constant Tamboucha, directeur technique national adjoint, a reconnu qu'il y avait de la matière.

Rappel de tous les résultats :

1ère journée :
AC Gabao vs Étoile du 30 octobre de Kango : 3-0
ACL vs CF Mounana : 2-0

2e journée :
ACL vs AC Gabao : 1-2
Étoile du 30 octobre de Kango vs CF Mounana : 1-1

3e journée :
AC Gabao vs CF Mounana : 3-1
Étoile du 30 octobre de Kango vs ACL : 1-3

2e journée/Poule B

AS Pélican creuse l'écart

J-PA
Port-Gentil/Gabon

ORGANISÉ par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), pour permettre à la Direction technique nationale (DTN) de consti-

tuer une équipe nationale, en vue de la Can U17 que notre pays abrite à partir du mois de mai prochain, le championnat national U17 donc le coup d'envoi a été donné le week-end écoulé, poursuit son petit bonhomme de chemin. Dans la poule B, basée à Port-Gentil, deux rencon-

tres étaient au programme pour le compte de la 2e journée. En première heure, AS Pélican de Lambaréné, auteur d'un succès étonnant lors de la première journée devant FC 109 de Port-Gentil (2-1), a récidivé, en surclassant Olympique de Minvoul (4-0). Pour ce deuxième succès

dans la compétition, les protégés de l'entraîneur Guy Roger Nzong Ekomy creusent ainsi l'écart. A l'opposé, Olympique de Minvoul, qui avait fait bonne impression lors de son entrée en lice, en battant AO Santos de Port-Gentil (3-1), n'a pas déployé le même jeu face à

AS Pélican. Bien au contraire, les Minvoulais ont paru très timorés, nonchalants et moins agressifs. A l'opposé de la formation du FC 109. Dominé lors de la journée inaugurale par AS Pélican (2-1), le club s'est relancé en prenant le dessus sur AO Santos (5-1), rempor-

tant ainsi le derby Portgentillais. Après deux journées de compétitions, sous la supervision de l'entraîneur Rigobert Nzamba, AO Santos est la seule formation qui n'a pas engrangé la moindre victoire.